

Hernstein, im Juli 2003

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Zu Beginn der Urlaubszeit möchte ich noch einige wichtige Beschlüsse des Gemeinderates und Mitteilungen an Sie weitergeben.

Beim Friedhof in Hernstein wird der Müllplatz erneuert. Es wird eine Box aus Fertigbetonplatten im Ausmaß von ca. 3,0 x 3,5 m für Bioabfälle errichtet. Die Arbeiten werden an die Firma Ing. Schaffer, Piesting, als Bestbieter, um € 2.530,- vergeben. Ein Lager- und Geräteschuppen wird ebenfalls im Friedhofsbereich errichtet und zwar in der Höhe der oberen Wasserentnahmestelle. Er wird außerhalb an die Friedhofsmauer, von der eine Torbreite abgetragen wird, angebaut. Bestbieter ist wieder die Firma Ing. Schaffer, Piesting, mit einer Bausumme von € 11.970,-

Die Bauarbeiten für die Umgestaltung des Schwaigbaches oder Veitsauerbaches in Grillenberg beginnen im August. Von der Neusiedler Straße bachaufwärts bis Mandlinggasse 11 (Malerei Beinert Karl) wird der Damm tiefer gelegt bzw. im Bereich der Liegenschaft Tusch Johann 30 m verrohrt. Die Arbeiten werden von der Abteilung Wasserbau der NÖ Landesregierung ausgeführt. Ich freue mich, dass nun dieser Bereich endlich saniert wird. Die Kosten werden vom Bund, vom Land, vom Stift Melk und von der Gemeinde getragen.

Die Anzeigetafeln in Hernstein und in Neusiedl sind von der Firma Beinert abgeschliffen und neu gestrichen worden.

Die Gemeinde beabsichtigt einen Bauhof auf dem ehemaligen Areal der Forstverwaltung neben der Piestingener Straße, unterhalb des Kindergartens zu errichten. 578 m² Grund wurden angekauft

Ein entsprechender Bauplan wurde vom Baumeister Ing. Eduard Aichberger gezeichnet und mit den Gemeindearbeitern und dem Gemeinderat ausführlich besprochen. Mit dem Bau wird vermutlich im September begonnen. Der erste Bauabschnitt umfasst den Rohbau, die Zimmererarbeiten, sowie die Spengler- und Dachdeckerarbeiten. Die Kosten sind mit rund € 201.000,- veranschlagt.

Die elektrische Freileitung von Steinhof nach Pöllau ist seitens der EVN unter die Erde verlegt worden, damit sind alle Leitungen unter Erdniveau. Im Zuge dieser Arbeiten konnte die Straße um ca. 1,5 m verbreitert und der Bach verrohrt werden. Für die Gemeinde entstanden Kosten von € 50.000,-.

Die Marktgemeinde spendete dem Roten Kreuz St. Veit einen Defibrilator für ein Rettungsauto. Kosten € 2.000,-.

Die Aktion Autowrackentsorgung wird auch heuer wieder durchgeführt. Interessierte melden sich bitte bis spätestens 18. Juli 2003 beim Gemeindeamt.

Auf den Sportanlagen in Grillenberg wird wieder eine Kinderbetreuung während der Ferien durchgeführt.

Der Pfarrer von Grillenberg, Dechant Christoph Böck feierte am 28. Juni 2003 sein 25 – jähriges Priesterjubiläum. Der Gemeinderat beschloss einstimmig, ihm in Würdigung seiner Verdienste den Ehrenring in Silber mit Goldplatte zu verleihen. Die Festmesse mit Überreichung des Ringes fand am Samstag, dem 28. Juni 2003, unter zahlreicher Beteiligung der Bevölkerung statt. (Fotos haben wir auf unsere Homepage – www.hernstein.gv.at/aktuelles gestellt.)

Feuerbrand, eine infektiöse, schwer zu bekämpfende Krankheit verschiedener Obst- und Ziergehölze hat sich in Österreich wieder ausgebreitet. Diese Krankheit ist meldepflichtig. Bei Befallsverdacht ersuche ich um umgehende Meldung.

Das Hilfswerk Triestingtal leistete im letzten Jahr 40.663,50 Einsatzstunden, 2.223 davon in unserer Gemeinde. Ich danke allen MitarbeiterInnen und Funktionären für ihr Engagement zum Wohle aller Menschen. Betreut werden nicht nur ältere und kranke Menschen, sondern auch Klein- und Schulkinder. Frau Margit Rupprecht, die als Tagesmutter beim Hilfswerk beschäftigt ist, hat noch freie Betreuungsplätze.

Das Abbrennen von pflanzlichen Stoffen ist nur in geringen Mengen an Freitagen erlaubt. Überlegen Sie das Kompostieren dieser Stoffe, weil durch die Trockenheit eine erhöhte Feuergefahr besteht.

Am 21. Juni 2003 gewann der Hernsteiner Mountainbiker Christoph Soukup das MTB-Rennen in Wien Laaerberg und ist somit neuer Österr. Cross Country Staatsmeister in der Eliteklasse. Ich gratuliere ihm zu diesem großartigen Erfolg. Dies ist sein insgesamt 8. Staatsmeistertitel und sein erster in der Eliteklasse (in seinem 1. Jahr in der Eliteklasse). Derzeit ist er in Kanada, wo er sicherlich weitere Erfolge „erradeln“ wird. Die Chance ist sehr groß, dass er die Qualifikation für die Olympiateilnahme schafft. (siehe Gemeinde Homepage)

Den Tennismannschaften von Hernstein und Grillenberg und dem Stockverein Hernstein gratuliere ich zu den Erfolgen bei den abgelaufenen Meisterschaften.

Anlässlich meines 50. Geburtstages habe ich zahlreiche Glückwünsche und Geschenke, über die ich mich sehr gefreut habe, erhalten. Ich möchte mich auf diesem Wege recht herzlich bei

allen Gratulanten dafür bedanken.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Sommer und alles Gute sowie erholsame und entspannende Urlaubstage.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Leopold Nebel e.h.